

2. Osterhofener Parklauf im Zeichen der Inklusion

Heuer neu: Ein-Kilometer-Strecke für U 12 – Schirmherr ist Kultusminister Bernd Sibler

Osterhofen. Noch gut einen Monat ist es hin, bis am Samstag, 30. Juni, zahlreiche Sportbegeisterte nahezu jeden Alters vom Stadion in den Seewiesen in den Stadtpark aufbrechen: Dort nehmen sie am Teich entlang Kurs auf den Stadtwald in Altenmarkt, ehe sie nach ein oder zwei Runden auf den Stadtpark-Pavillon zustürmen. Und die Latte liegt bei weitem hoch, nicht nur was die abwechslungsreiche Streckenführung über Tartanbahn, Schotter, Wald, Holzbrückerl und Asphalt anbelangt, sondern auch was die Teilnehmerzahl von 2016 betrifft.

Knapp 500 Lauffreudige hatten sich vor zwei Jahren beim 1. Parklauf angemeldet. Diese Zahl gilt es heuer zu schlagen, mit noch mehr teilnehmenden Schulen, Betrieben sowie Lauf-Fans, Hobby- und Profi-Sportlern aus dem Landkreis und darüber hinaus. Infolgedessen sind alle Landkreis-Schulen und Firmen aus ganz Niederbayern aufgerufen, sich mit Schülern und Mitarbeitern am Lauf zu beteiligen bzw. Patenschaften für einander zu übernehmen. Das Unternehmen mit den meisten Startern sowie die Schule mit der größten und schnellsten Mannschaft werden ausgezeichnet.

Auskunft zur Schulteilnahme und Firmenpatenschaften erteilt das Regionalmanagement Deggendorf unter ☎ 0991/3100-170. Die online-Anmeldung für den Lauf ist unter <https://osterhofener-park-lauf-2018.racepedia.de/> freigeschaltet. Anmeldeschluss ist der 24. Juni. Nachmeldungen werden am 30. Juni noch bis eine Stunde vor dem Start im Stadion durch Mitglieder des Laufvereins Deggendorf entgegen genommen.

Auch das Organisationsteam um OHO-Stadtmaking, Regionalmanagement Deggendorf, Laufverein Deggendorf, Turnverein Osterhofen, TSV Altenmarkt, Spielvereinigung Osterhofen, die



Am ersten Parklauf 2016 haben sich knapp 500 Lauffreudige beteiligt, heuer sollen es mehr werden, hoffen die Veranstalter. – Fotos: OHO



Die Vorsitzenden der beteiligten Vereine und Organisationen freuen sich auf den 2. Parklauf: OHO Stadtmaking, TV Osterhofen, TSV Altenmarkt, die Feuerwehren Osterhofen und Altenmarkt, Laufverein sowie Regionalmanagement Deggendorf.

Feuerwehren Altenmarkt und Osterhofen sowie nicht zuletzt die Stadt steht bereits in den Startlöchern. Letzte Woche haben die Vorsitzenden zahlreiche Neuerungen für den Lauf diskutiert.

Der 2. Osterhofener Parklauf steht unter der Schirmherrschaft von Kultusminister Bernd Sibler. Neu ist, dass neben den wohlbekanntesten Strecken von vier und sieben Kilometern eine kurze ein Kilometer lange Etappe für Starter U 12 Jahren angeboten wird. Diese wird separat um 15.30 Uhr ge-

startet und führt vom Stadion aus direkt auf den Stadtpark-Pavillon zu. Im 15-Minuten-Takt gehen danach die Vier- und Sieben-Kilometer-Läufer an den Start.

Die Startnummer und der Chip zur Netto-Zeitmessung können ab 13.30 Uhr zusammen mit einem kostenlosen Funktionsshirt im Stadion beim SpVgg-Vereinsheim abgeholt werden. Dort sind alle Umkleideräume und sanitären Anlagen geöffnet. Die Wartezeit auf den ersten Startschuss des Tages verkürzt die Tanzschule

Steinecker-Heller mit modernen Tänzen auf dem Stadion-Rasen.

Ganz herzlich willkommen heißen die Organisatoren beim diesjährigen Parklauf Personen mit Handicap und Senioren. Hierzu hat man sich nicht nur mit der städtischen Behindertenbeauftragten Rosemarie Kagerbauer und mit Margot Hilmer, der Zuständigen für Behindertensport des BVS Bezirk Niederbayern, verständigt, sondern gleichsam auch auf diesem Gebiet spezialisierte Organisationen und Wohnheime kontaktiert. Im Startbereich werden daher die behindertengerechten Toiletten und Duschen der Zweifach-Turnhalle über dem Hallenbad zugänglich sein sowie im Stadtpark WC-Container aufgestellt, ausgestattet mit einer Toilette, die mit Rollstuhl oder Rollator befahrbar ist. Auf welche der drei Etappen sich die gehandicapten Lauf-Teilnehmer begeben, ist ihnen überlassen. Anfragen und Anmeldungen nimmt das Deggendorfer Regionalmanagement entgegen.

Kinderfest im Stadtpark

Während die Sportler im Stadion eintrudeln und sich langsam warm machen für den Lauf, ist im Stadtpark das Kinderfest des Kulturreferats in vollem Gange. An den Spiel- und Unterhaltungsständen der Osterhofener Vereine sowie des Kreisjugendrings entlang des Stadtparkteichs werden kleine Besucher von 14 bis 18 Uhr zum Mitmachen animiert oder bunt geschminkt. Die Schulfamilie der Landgraf-Leuchtenberg-Realschule präsentiert sich und ihr vielfältiges (Wahl-) Fächerangebot mit Sportaktionen und musikalischen Beiträgen der Schüler.

Gegen 18 Uhr, nachdem alle Teilnehmer im Stadtpark eingetroffen sind, beginnt der Laufverein Deggendorf mit der Ehrung der jeweils drei Erstplatzierten jeder Alterskategorie. Im Anschluss gibt es erstmals eine Tombola, an der man sich über die Startnummer beteiligen kann. Als Hauptpreise gibt es zwei Fahrten mit dem Heißluftballon.

Musikalisch unterhalten DJ MashMike sowie die junge Formation des Musikvereins Osterhofen-Altenmarkt, die Kloustermusikanten, unter der Leitung von Josef Irber. Für das leibliche Wohl ist durch OHO-Gastronomiebetriebe und die Pfarrgemeinde Aicha/Donau bestens gesorgt.

Der Parklauf und das Parkfest finden bei jeder Witterung statt. Im Stadtpark steht ein Zelt bereit. Parken können Besucher wie Teilnehmer und Helfer auf dem Vorplatz der Markus-Stöger-Halle, hinter dem Rathaus, vor und neben dem Kolpinghaus bis zur Wendeplatte, auf dem Stadtplatz und auf den Stellflächen zum Stadtpark, erreichbar über die Plattlinger Straße. – oz